
Comunicazione del Dr. Davolio alla Dr.ssa Apuzzo 

 

Firenze, 6 giugno 2017 

 

Buongiorno, 

 

sono in dott. Davolio (il farmacista) 

Visto la disponibilità ad ascoltare che mi ha dimostrato durante il nostro colloquio al Chimico 

Farmaceutico, Le vorrei ricordare l'immpossibilità di continuare a preparare galenici a base di 

Cannabis al prezzo del decreto, in quanto (fatture alla mano) acquistiamo la materia prima a prezzi 

maggiori di quello da voi proposto: 

paghiamo l'Olandese minimo 12,0 €/g e l'FM2 = 9,15 €/g  IVA compresa non possiamo rivenderla a 

9,0 € ! 

 

Va bene non raddopiare, ma troviamo un'accordo che ci permetta di continuare a prepararla.  

Interrompere ora sarebbe un danno d'immagine gravissimo per tutti e soprattutto daremo spazio 

a chi vuole piantare la cannabis "medica" in casa. 

Sarei disponibile ad un incontro, se Le sembra il caso. 

Altrimenti sono a sua disposizione per qualsiasi chiarimento. 

 

Grazie, 

cordiali saluti, 

 

Pier Luigi Davolio 

vicepresidente SIRCA 

347 4133314 

 


